
Protokoll zur SK-Sitzung vom 18.10.2016, 10:00 – 11:301

Leitung: Ute Bormann

Anwesende:
HLs: Ute Bormann, Udo Frese
WiMis: Sabine Kuske
Studierende: Alexander Kurth

Protokoll: Sabine Kuske

TOPs

1. Genehmigung des Protokolls vom 12.09.2016

2. Berichte

3. Programm Tag der Lehre am 09.11.2016

4. QM

• Auswertung Studierendenbefragung

• Die nächsten Schritte

5. Verschiedenes

6. Terminplanung

1. Genehmigung des Protokolls vom 12.09.2016
Das Protokoll wird in vorliegender Fassung genehmigt und auf den Webseiten des SZI
veröffentlicht.

2. Berichte

• FSI-Antrag eingereicht
Der Antrag Forschungszentriertes Studium Informatik (FSI) im Rahmen der Aus-
schreibung ForstAintegriert, Maßnahmenpaket 2 (Forschendes Lernen als Studien-
gangsprofil) ist eingereicht.

• Projekt-Schnuppertermine am 20. und 23.01.2017
Es gibt Schwierigkeiten geeignete Räume zu finden. Da diese Termine aber auch
seitens der Studierenden für wichtig erachtet werden, sollten sie dennoch stattfinden.
Udo fragt nach der Belegung von Raum 0.01 im Cartesium.

• Professur mit dem Schwerpunkt Wirtschaftsinformatik im FB 7
Die Professur konnte bisher nicht besetzt werden. Es besteht die Hoffnung, dass
dies zum SoSe 2017 geschieht. Andernfalls ist der Schwerpunkt Winf im Master-SG
BWL auf absehbare Zeit nicht realisierbar und damit auch der Schwerpunkt Winf im
Master-SG Inf gefährdet.

1Eine Liste verwendeter Abkürzungen befindet sich unter http://www.szi.uni-bremen.de/abkuerzungen/.



• Systemakkreditierung
Die Systemakkreditierung der Uni Bremen wurde erfolgreich abgeschlossen. Es gibt
keine für die Informatik relevanten Auflagen.

• Reakkreditierung
Die Reakkreditierungen für die Studiengänge Inf und DM sind im September 2018
und die für Winf und SE im September 2017 fällig. Zuvor wird es einen Workshop
zum Akkreditierungsverfahren geben. Es ist zu überlegen, die Reakkreditierung von
Winf und Inf zusammenzulegen. Die Kommission der Gutachtenden besteht aus 3
Professor*innen aus anderen Universitäten, einer Vertreterin oder einem Vertreter
aus der Industrie und einer/einem auswärtigen Studierenden.

• Mittel für bauliche Maßnahmen im MZH 1400
Für Veränderungen im MZH 1400 wurden Mittel aus Studiengebühren bewilligt. Sie
sollen unter anderem für eine herunterlassbare Projektionsfläche (z.B. für Vorträge an
Projekttagen), die Reparatur einer Fehlfunktion der Lautsprecher und die Möglichkeit
der gleichzeitigen Projektion von Beamer-Präsentationen in die Räume 1400 und 1380
verwendet werden.

• ESO
Nach Ansicht der Anwesenden ist die ESO im Wesentlichen gut verlaufen. Es gab
relativ viele Späteinsteiger. Die Tutorieneinschreibung verlief ebenfalls im Wesentli-
chen unproblematisch. Es gab wenige Härtefallanträge. Im kommenden Jahr soll die
ESO vermutlich wieder am 4.10. (Mittwoch) beginnen, weil sonst die Gefahr besteht,
dass etliche Anfänger*innen nicht von Anfang an teilnehmen (können).

3. Programm Tag der Lehre am 09.11.2016
Udo berichtet, dass das Vormittagsprogramms weitgehend in trockenen Tüchern ist. Es
wird von 9:00 – 13:00 einen Workshop aktivierendes Lernen für Lehrende in der Informatik
geben. Ungefähr 25 Personen, von denen der überwiegende Teil aus dem Mittelbau kommt,
haben sich bisher angemeldet. Von 14:00 – 16:00 ist eine von Ute moderierte Diskussions-
runde mit Studierenden und Lehrenden zum Thema Gruppenarbeit geplant. Anlass für
den zweiten Programmpunkt ist die im Rahmen der uniweiten Evaluation geäußerte Kritik
vieler Studierender an der Gruppenarbeit.

4. QM
Verschoben, da sowohl Tim als auch Emese aufgrund von Lehrverpflichtungen nicht an der
SK-Sitzung teilnehmen konnten.

5. Verschiedenes
Entfällt

6. Terminplanung
Nächster Termin: 14.11.2016, 08:30 -10:00


